
令和３年度          学校教育目標「よりよい自分を求め、自立できる 生徒の育成」 

感動の体育祭！！ 

１０月１４日（木）、本校令和３年度の体育祭を実施しまし

た。緊急事態宣言の発令を受けて、９月２５日から延期とな

り、さらに雨天のため一日順延しての開催となりましたが、当

日は雲一つない秋晴れの好天に恵まれ、盛大に開催することが

できました。緊急事態宣言期間中は活動が大幅に制限されまし

たが、宣言解除後は、取組を一気に加速させ、連日熱のこもっ

た練習や活動を行いました。この体育祭に向けて、各先生方に

は「生徒が主人公の体育祭」「出番と居場所のある体育祭」をお

願いしていました。教師の指示で動くのではなく、思い切って

生徒たちに任せ、最後までやりきらせたいと考え、そのための

サポートをお願いしていました。その結果、団練習では、よさ

こいソーランの演舞など、リーダーたちが前面に立って指示を

出したり、時にはやって見せたりと主体的に行動している姿が

見られ、頼もしさを感じました。パネル等の制作についても、

デザインや構図、色など仲間と相談しながら、よりよいものを

作ろうと一生懸命になっている姿に感心しました。体育祭のテ
ーマは、「繋げ ～僕らの五輪が、今開幕～」でした。そこ
で、開会式のあいさつでは、今夏の東京オリンピック・パラ
リンピックについて触れました。開催反対の意見が多数ある
中で、また１年の延期により調整が難しい中、日本勢は史上
最多のメダル数を獲得し、我々に感動と勇気を与えてくれま
した。この体育祭も、高月中生にとってのオリンピックとし
て、自分の１００％を出し、またチームワークを大切にして、東京オリンピック・パラリンピ
ックに負けないくらいの感動の体育祭、高月中ならではの体育祭にしようと呼びかけました。
朝から日差しが強く、暑いくらいでしたが、足並みをそろえて跳んだ大縄跳び、懸命に仲間に
バトンをつないだ団対抗リレーやシャトルリレー、リモートリレー、そして団の総力をあげて
演舞した「よさこいソーラン」など、どれをとっても、生徒たちの懸命な姿、団や学級の仲間
と心を一つにして頑張る姿、仲間を応援する姿がいたるところに見られました。改めて、高月
中生の持つ力の大きさ、すばらしさを実感することができました。この経験を通して培った友
情や団結力、他者への思いやり、最後まであきらめずに頑張る気持ちなどを今後の学校生活の
中に生かしていってほしいと思います。また、平日の開催にもかかわらず、大変お忙しい中、多く

の保護者の方々に体育祭を観に来ていただきました。長浜市長様、長浜市教育長様もお忙しい時間

の合間を縫って、視察にきていただきました。誠にありがとうございました。 

見応え十分！全校貼り絵の制作 
新型コロナウイルスの感染予防のため、例年行っていた文化祭にかわるものとして、全校で「貼

り絵」を制作しました。生徒会が考案したデザインをもとに、コンピュータでモザイク画に変換し

たものを、生徒一人ひとりがＡ３大の台紙に色別シールを４３２枚ずつ貼っていきました。全校生

徒分で合計２６５枚をつなぎ合わせ、完成させました。全体で使ったシールの枚数は、約１１万５
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千枚にもなります。体育祭翌日の１０月１５日（金）にそのお披露目会を行いました。制作途中の段

階では、一体の何の絵？といった感じでしたが、完成した貼り絵は、以下のように、中庭側から見た

本校校舎のデザインでした。生徒会長のあいさつでは、「コロナ

禍の中で、文化祭の活動が制限され、代わりの取組として、全

校貼り絵の制作を行うことになりました。全校生徒が力を合わ

せてこのような作品作りができたことは大きな喜びです。そし

て、どんな形でも人と人がつながることができることがわかり

ました。これからの生活の中で人とのつながりを大切にしてい

きましょう。」といった心強いメッセージが伝えられました。全

校生徒一人ひとりが力を合わせ、心を込めて作った作品なの

で、大切に飾りたいと思います。 

 

 

 

 

＜１０月＞ 

 １８日（月） 第２回避難訓練（地震） 

 ２２日（金） 中間テスト（５教科） 

 ２６日（火） 生徒会委員会 

 ２７日（水） １年地域探訪学習 

 ２９日（金） ３年修学旅行事前指導 

 ３１日（日） ３年修学旅行（～11月 1日） 

         ※三重方面 

※新型コロナウイルスの感染状況等により、行事を中 

止や変更する場合があります。 

＜１１月＞ 

  ２日（火） ３年振替休業日 

 ３日（水） 文化の日 

 ４日（木） ３年実力テスト 

 ５日（金） ３年三者懇談会（～９日） 

 ６日（土） ＰＴＡ花いっぱい活動 

  ９日（火） ブロック駅伝 

 １２日（金） 生徒会役員選挙 

 １３日（土） 授業参観・３年進路説明会 

        ＰＴＡ研修会 

 １５日（月） 振替休業日 

 １９日（金） 子ども美術展（～２３日） 

 ２２日（月） 新入生保護者説明会 

 ２３日（火） 勤労感謝の日 

 ２４日（水） 期末テスト（～２５日） 

民生委員・児童委員訪問研修 
１０月５日（火）に、高月地区民生委員・児童委員協議会の訪問研修があり、二十数名の方々にご来校いた

だきました。２校時に全クラスの授業参観、３校時に会議室にて懇談の時間をもちました。iPadを使った授業

や１，３年の合同体育など、興味深く参観していただきました。その後の懇談では、４月からの学校の様子やコ

ロナ禍における教育などについて学校から説明をした後、参加いただいた委員の方全員から、感想や質問、

報告などをいただきました。その主な内容としては、以下の通りです。 

＜意見・報告＞◆高月中学校の生徒は、よくあいさつをしてくれるのでうれしい（気持ちがよい）（多数）。  ◆

授業に静かにまじめに取り組めている。  ◆よさこいソーランが学校の伝統として受け継がれていてうれしい。  

◆コロナ禍で学校は大変だったと思うが、今ある姿は努力の賜物。  ◆iPadの活用で授業の幅が広がる。

有効に活用しこれからの人づくりにつなげてほしい。  ◆トイレがきれいにしてあり、すばらしい。  ◆「あすこそ

は」の学校スローガンは、大事なことが盛り込まれていてよかった。  ◆はきものをそろえる指導をされていて

すばらしい。  ◆コロナ禍で中学生の地域での活躍の場、接点が少なくなり残念。  ◆交通ルールの指導の

徹底をお願いしたい。  

＜質問＞◆新しい制服を導入する理由とどのように変わるのか。   

◆iPadの家庭での通信環境はどうか。  ◆iPadの成果と課題は何か。   

◆自転車通学の現状はどうなっているか。  ◆高月中の学力面はどうか。  

上記の通り、あいさつや授業態度などについてたくさんのお褒めの言葉 

をいただきました。学校の中だけでなく、家庭や地域でも実践できることが 

大切で、それこそが「本物」の力だと思っています。今後も引き続き、生徒た 

ちの確かな力の育成を目指して、チーム高月中が一丸となって頑張ってい 

きます。民生委員・児童委員の皆様、お忙しい中をありがとうございました。 

10・11 月の行事予定 



 


